

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil temuan yang didapat dalam penelitian dengan pembahasan fokus penelitian Tentang Evaluasi Kinerja Lembaga Pendidikan Islam pada SMP Plus Citra Madinatul Ilmi dan SMP IT Robbani, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Evaluasi perencanaan kinerja di SMP Plus Citra Madinatul Ilmi dan SMP IT Robbani dengan cara mendesain kegiatan apa yang harus dilakukan untuk mencapai tujuan lembaga kemudian mengadakan rapat kerja setiap awal tahun ajaran yang dihadiri yayasan, kepala sekolah, seluruh dewan guru, dan karyawan. Dan dalam menentukan tujuan dan sasaran sekolah akan mempertimbangkan visi dan misi sekolah agar perencanaan kinerja untuk tahun yang akan datang terlaksana dengan baik.
2. Evaluasi Pengorganisasian Kinerja di SMP Plus Citra Madinatul Ilmi dan SMP IT Robbani dengan cara menempatkan setiap guru dan karyawan sesuai kemampuan kinerjanya. Serta memberikan arahan-arahan kepada setiap guru dan karyawan tugas dan hal-hal yang harus dicapai selama satu tahun kedepan.
3. Evaluasi pelaksanaan kinerja di SMP Plus Citra Madinatul Ilmi dan SMP IT Robbani berlangsung dalam lingkungan internal dan eksternal yang mana itu mempengaruhi keberhasilan maupun kegagalan kinerja. Dalam

masa pelaksanaan kinerja ada beberapa hal yang diperhatikan oleh sekolah, yaitu lingkungan kinerja. Bagaimana pemimpin menjalin hubungan dengan guru dan karyawan, memberi penghargaan kepada guru dan karyawan yang berprestasi dengan cara kenaikan gaji, kenaikan jabatan, atau dengan pemberian materi.

4. Evaluasi Pengawasan Kinerja di SMP Plus Citra Madinatul Ilmi dan SMP IT Robbani dilaksanakan dengan cara mengadakan rapat kerja setiap akhir pekan tepatnya dihari sabtu, yang dihadiri kepala sekolah, seluruh guru dan karyawan. Dan didalam rapat kepala sekolah akan menanyakan hal-ha mengenai pencapaian kinerja guru dan karyawan, apakah berkembang baik atau bahkan menurun. Dan hasil dari rapat tersebut akan disampaikan oleh kepala sekolah kepada yayasan pada setiap bulan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan-kesimpulan yang telah dikemukakan dalam penelitian ini, maka dibuatlah rekomendasi sebagai berikut:

- a. Kementrian Agama

Hasil penelitian ini hendaknya dapat dijadikan bahan informasi bagi kementrian agama untuk meningkatkan evaluasi penilaian kinerja agar bermanfaat dalam meningkatkan kinerja lembaga pendidikan Islam.

- b. Bagi Lembaga

Pentingnya menjaga dan meningkatkan kinerja kepala sekolah, guru, dan karyawan SMP Plus Citra Madinatul Ilmi dan SMP IT

Robbani melalui sikap, etika kerja, pendidikan, gaji memadai, teknologi keterampilan, disiplin, motivasi, manajemen, dan kesempatan berprestasi. Kerjasama yang baik antara semua komponen sekolah, mulai dari tingkat tertinggi yaitu kepala sekolah, juga perlu dijaga agar mutu pendidikan di sekolah tetap baik dan menjadi panutan bagi sekolah lainnya.

c. Bagi Guru dan Karyawan

Hasil evaluasi penilaian kinerja yang dimana hasil ini sangat bermanfaat bagi sekolah lain untuk mengetahui hal-hal yang menjadi pengaruh dalam kinerja lembaga pendidikan Islam. Selanjutnya hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai dasar untuk meningkatkan kinerja lembaga pendidikan Islam di sekolah-sekolah lainnya.

d. Penelitian Selanjutnya

Temuan penelitian ini bisa menambah khasanah ilmu dan memperkaya informasi empiris tentang evaluasi kinerja lembaga pendidikan Islam di sekolah-sekolah, hal ini juga ditentukan dengan memodifikasi atau menambahkan penelitian lainnya demi kesempurnaan dan penyelesaian penelitian ini.